
 

 

 

 

 

 

 

 

 

５日（金）入学式が開催されました。今年度の入学生は、３名です。 

３人とも、とても緊張していましたが、非常に落ち着いた態度で式に臨んでいました。呼

名された時の「はい」という返事や記念品をもらう時の「ありがとうございます」の挨拶な

ど、とても立派でした。入学時点で、ある程度の規律が身についている子ども達ですから、

これから大きな伸びが期待できそうな予感がします。 

お預かりしたかわいらしい３名の子ども達を、職員一丸となり、また、職員一人ひとりが

担任のつもりで接し育てていきます。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二戸市立御返地小学校 

第２号 

令和６年４月１７日 

 ～すべては子どもの笑顔のために～ 

ＰＴＡから お祝いのおまんじゅう ２年生ぐっと大きくなりました
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始業式、児童代表の挨拶では、この１年間、全校児童に頑張って 

ほしいことを発表しました。 

 御小をさらによい学校にするために児童２１名が心を１つに 

して、この目標を達成させてほしいと期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

今年度も、業間活動の一つとして、マラソン＆走る運動が始まりました。 

持久走だけではなく、様々な走りをします。 

１回目は、「トムとジェリー」。全校を２つのチームに分け 

反対側からスタートします。学年順に走りをつなぎ、 

もう一方を追いかける走りです。 

 最後は、前を走っている１年生を４年生がタッチ。 

一気に先始めた校庭の桜も、今年の御返地小を応援 

していました。全校、まずは軽やかな走りから、今年度 

も体をきたえます。 

新年度の抱負と決意 

皆さん、おはようございます。明るいあいさつをかえしてくれてうれしいです。今

日から新しい１年が始まります。そこで児童会長として、みなさんと一緒に頑張りた

いことを三つお話したいと思います。 

１つ目は、地域の人たちにもあいさつをすることです。地域の人たちは、私たちが 

安全に生活できるように、いつも見守ってくれています。その人たちにも、学校でや

っているような明るいあいさつができるように頑張っていきましょう。 

 ２つ目は、ろう下歩行を守ることです。去年は、ろう下の左側を歩いたり、走った

りする人がいました。今年も執行委員が中心となって、全校で声を掛け合ってろうか

の右側を歩くようにしましょう。 

 ３つ目は、外遊びです。去年は外で遊ぶ人が少なかったので今年はみんなで外遊び

をしましょう。 

 これら３つのことに取り組み、みんなでよい御返地小学校を創っていきましょう。 

まずは、今月、ふれあい委員会と執行委員会であいさつ運動を実施します。私たちが

先輩として、新入生にお手本を見せられるように、みんなで力を合わせていきましょ

う。 

 

 

 

んで笑顔挨拶をする」ことです。昨年度までは、名前をつけていませんでした。名

前をつけて挨拶をすると誰に言っているか分かるし、名前を呼ばれるとうれしいと思

う人がいるからです。 

２つ目は、フワフワ言葉についてです。年々ふわふわ言葉をたくさん使っている人

が多くなってきました。これからも続けましょう。 

３つ目は、ろう下歩行です。昨年度は、ろう下で大声を出したり、左側を歩いてい

たり走る人が多々見られました。 

僕は今年度、学習で頑張ることは、社会です。歴史などで難しい内容なので、特に

頑張りたいです。生活でみんなのお手本となるように努めたいです。また、自分から

進んで、挨拶や、仕事をしたいです。 

みなさんも、自分の学習や生活のめあてを立てて、守れるように一年間がんばりま

しょう。 

 

 

自分から明るい声で元気に挨拶するように心がけましょう。また、「五徳の心」にも


